

堺東

34号

SAKAI RYOTOU LIONS CLUB 335-B 7R 1Z



宇治川の鵜飼（家族例会にて）

2002
November

堺陵東ライオンズクラブ



ライオンズの誓い

われわれは知性を磨き
友愛と相互理解の精神を養い
平和と自由を守り
社会奉仕に精進します



スローガン

自由を守り Liberty
知性を重んじ Intelligence
われわれの国の安全をはかる Our Nation's Safety

モットー

われわれは奉仕する We Serve



ガバナースローガン

新しい橋をわたろう 和の奉仕

クラブ会長スローガン

一隅を照らしつづけて30年 明日への励みこの奉仕の喜び



335-B 地区PRライオンズ情報委員長 の大任を終えて。

前335-B地区PR情報委員長 川井敏弘

光陰矢の如しとよく使われる言葉ですが、ついこの間、前委員長より引継ぎを受けたように思っておりましたがもう次期委員長に引継ぐ時期となりホットしているところです。思いおこせば今迄の役職と違い179クラブのPRライオンズ情報委員会をうまく運営出来るように舵取りをするのが私の使命です。先ず最初に179クラブの委員長に集っていただき一年間の主な行事を伝達し、又クラブ委員長の方から質問・意見など聞き参考に致しました。最初の大きな行事は御堂筋パレードに於いて、ライオンズクラブのPRをすることでした。当日感動したことは102才の現役のメンバーの参加でした。

次に機関誌「ゆうあい」の出版を五回と増刊号（国際大会写真集）を出版することです。この機関誌を取材、編集の度に12のリジョンより選ばれた地区委員及びキャビネット委員、事務局員と委員会を開催致しました。

平和ポスターも幸なことに当地区が335複合地区の中で選ばれ、その作品が国際本部で優秀賞を取ることが出来ました。

この役職は大きなアクティビティをされるリジョン及びゾーン周年行事等があれば取材に行ったり一時の休むひまもないような委員会です。

幸なことに立派な12人の地区委員に恵まれ、特に担当キャビネット委員が我がクラブの夏であったことです。一年間色々な場面で夏にサポー^トをしていただいたお陰で任務を終えることが出来ました。色々な人と一期一会のご縁を頂き感謝しております。

ちなみに何等かのかたちで200日位は費やしました。その間堺陵東ライオンズクラブのメンバーの皆様にもご迷惑をお掛けしたことをお詫び致します。



テレビ例会にて波佐見ライオンズクラブと談笑



平和ポスター展会場風景





会長に就任して (2002.7~2003.6)

会長 柳澤義彰

「一隅を照らす」ため、日夜ご奉仕されておられるメンバーの皆様に心からの敬意と感謝を申し上げます。ご承知のとおり、今期は私たちのクラブの結成30周年になります。この記念式典を11月2日(土)多くの関係者をご招待して挙行いたしますが、その為の準備に只今メンバーお一人お一人が、大いなる熱意をもって取り組んでいただいております。

一口に30年といつても大変な時の長さ、歴史を感じます。この30年の間、メンバーは188名を数え、この方々のお陰で今の私たちのクラブが存続していることを思へば、この方々に中心から感謝の気持ちが湧いてまいります。現在7名のチャーターメンバーも在籍され、お元気でかくしゃくたる若さを保ちながらご奉仕されているお姿を拝見するとき、自然と頭がさがります。この方々の行動、考え方の一つ一つが在籍年数の短い私たちの参考となり、クラブ運営の指針でもあると私は考えております。

この30周年を機に私の一年間の基本方針として次の7点を掲げさせていただきました。

- ① 「一隅を照らして30年」の誇りと自信を、一人一人のメンバーが再度認識して頂きたいこと。
- ② この誇りと自信を、喜びと感謝につなげて、明日からの奉仕の力、励みとして頂きたいこと。
- ③ 一人一人のメンバー同士の対話をふやして結束力を高めたい。私たちのクラブは素晴らしいメンバーの集まりであることを感じて欲しいこと。（例会での着席方法、メンバースピーチを増やす。新メンバーや出席の芳しくないメンバーへの思いやり、声を掛け合う。など）
- ④ 財務会計の予算と実行について厳しくチェックすること。
- ⑤ 30周年式典、記念事業を成功させること。（全員参加により）
- ⑥ 人任せ、だらだら感、を無くしたスマートな、スピーディーなクラブ運営をめざすこと。
- ⑦ 全ての基本となる「ライオン必携」を各自読み直していただくこと。

スローガン

「一隅を照らし続けて30年、明日への励み、この奉仕の喜び！」
輝かしい歴史と伝統のある我がクラブを、31年目に引き継ぐべく全力で頑張ります。
ご協力、ご指導の程よろしくお願ひ致します。



幹事を拝命して

幹事 吉川智明

当クラブは本年度CN30周年記念式典を迎えることになりました。この大切な年に、今だライオンズクラブの知識のないまま幹事と言う大役を引き受けして責任を痛感しております。私自身力不足ですが、良き理事会のメンバーに助けられ今後共人と人との繋がりと和を第一に考え、ライオンズクラブの原点を見つめ直しながら、お互いに知恵を出し合い、創意工夫と労力をもって、この一年を微力ながら精一杯頑張っていきたいと思っております。

どうかメンバー皆様のご協力の基に当メンバー会員でより一層当クラブを盛り上げていただきますよう祈念し、一年間ご指導、ご協力を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。

会計を拝命して

会計 大仲 康暉



会計をお引き受け致しました時から、メンバーの皆様方のご理解を賜り、会員の減少に伴う運営費の赤字を何とか減少させようという事で、財務委員会の皆様のご協力を賜りまして、もう一度すべてを見直し、削減出来るものは削減しようと過去のデーターを総点検し、あらゆる面で見直しを計り今年度の予算書を作成致しました。

30周年記念式典も本年度に開催するという大変な年度に、会計をお引き受けする事になり身の引き締まる思いでございます。

ライオンズクラブのモットーとする「奉仕活動」「アクティビティー」が少しでも有意義に実行されます様に、微力ではございますが、会計としてすべてに目を配り、クラブ運営が円滑に行くように努力してまいりますので、メンバー各位のご支援ご協力の程宜しくお願ひ申し上げます。



料亭前にて集合写真

京都宇治川の鵜飼見物

幽玄の世界 鵜飼の屋形船から望む



おまちかねお食事タイム ゆかいゆかい



勲五等瑞寶章受章の栄に浴して

接待委員長 藤井

勉



今度平成十四年春の叙勲にさいし、勲五等瑞寶章、拝受の栄に浴しましたところ、メンバーの皆様方から、ご懇篤なるご祝意を頂戴しまして誠に有り難く厚く御礼申し上げます。

去る五月十日、国立劇場大劇場で勲記、勲章の伝達を受け引続き 家内共々皇居に参内し豊明殿に於いて、天皇陛下に拝謁の榮誉と共にお言葉まで賜り感激の極めでございました。

我が堺陵東ライオンズクラブも結成以来、今年で三十周年の記念すべき節目を迎へ、この記念すべき年に叙勲の栄に浴した事は誠に感無量でございます。

「チャーターメンバー」として入会させて戴き以来、月日の経つのは如何に早いか、以来三十年私自身何時までも若いと思って居りましたが、十月の誕生日を迎えると喜寿になるそうで、我乍ら年を取ったなあという思いですが、「青春」とは人生の惑る期間を言うのではなく心の様相を云うものだ。「人は信念と共に若く、疑惑と共に老ゆる。」「人は自信と共に若く恐怖と共に老ゆる。」「希望ある限り若く、失望と共に老い朽ちる」と青春の定義を説かれた先達の有名な言葉の通り「人生は八十」からの気概をもって、社会の為にいささかなりと、盡くすことが出来ればと、そして皆様方の御芳情に報いたいと思っております。

入会当初、西も東もわからぬ我々メンバーに対し、親クラブの堺登美丘ライオンズクラブの故中川ライオンの厳しき中にも愛情溢れた御指導の下にメンバー一同一丸となって、チャーターナイトの成功を期して頑張った思出もかへりまして懐かしい思いで一杯です。

入会させて戴いて、束の間にはからずも会長の指名を戴き、休む間もなく「地区青少年交換委員」「ゾーン、チアマン」「リジョン・チアマン」「335複合地区会員委員」「335-B地区会員委員長」の役職を歴任されて戴き、浅学非才乍ら役職の責任を果たし得て、素晴らしい体験をさせて戴いた事に感謝しております。

三十年の間には苦労を共にした多くのメンバーの方々が、亡くなられ、又止むを得ないで事情で退会され、一抹の淋しさを覚えるのですが、昨今はメンバー数は少ないと云へど、活気のある若いメンバーの方々が入会して戴き、我が堺陵東ライオンズクラブの発展の為に精進して頂ければと期待する所存です。

三十年を契機として、初心にかえり友情の絆をしっかりと固め、式典の成功を期することは勿論のこと、将来に向って素晴らしいライオンズクラブとして躍進されんことを祈念すると共にメンバー各位の御多幸、御健康を併せてお祈り致します。

会長と談笑



叙勲記念パーティにて



「YE生をお受けして」

会則委員長 高橋利雄

七月二十日我が家で初めてのホームスティ生を、お預かりする事と成り、私にとってはどんな人だろうか、又どう接すれば良いのだろうかと色々考えると実を云えば、随分気が重く成って居りました。しかし今迄の人生に於いても、又今後に於いてもなかったかも知れない他国の人とのたった二週間程度の生活、折角のご縁をいただいだのだから、娘か嫁に接する様に、自然にまかせよう、そして日本人の心と風俗を肌で感じていただければ幸いかと心を新たにして閑空でお迎えする事と成り、いそいそと出かけました。

待つ事約五十分、到着口から約五十名程のブルーのジャケットを来た若い男女が出て来ました。陵東ライオンの会長様初め役員の皆様とお待ちする中、少しあにかみ乍らの握手を求めて来るとしてもさわやかな好印象の娘さんを見つけ、まるで日本のどこかでお逢した事のある様な不思議な親しみを感じてしまいました。その人がYE生の祭佩仁にさんだったのです。

私共には、言葉は分かりませんが、片言の英語で、色々と会話する中、どうも私達の孫の一人と、目ざす目標が似ている様で、孫もすっかり憧れてしまい大変うちとけて仲良くなり、孫の「日舞」とか「モダンダンス」のレッスンにも同行したり、又一緒に模範演技をしたりして楽しく過ごしてくれたようです。

又私達だけでは、めったに行くことも経験する事も出来なかった場所にも、あちらこちらにと同行し、私にとっても実に有意義な夏をすごせた様に思います。

又孫達と地域の盆踊りの輪の中に入り、まるで以前から経験していたかの様に、楽しげに上手に夜おそく迄踊っていました。

十四才から六年間、今も尚イギリスのロンドンに留学している人だけあって、人の輪の中に入るのも心得ているらしく物怖じもせず又ホームシックにも落ち入らず、毎日を楽しく過ごしていた様子で、日本を離れる日に、私達と別れるのが、とても残念そうで、又いつかお逢出来る機会を互いに持てる様に念じてお別れしました。

約二週間程の事では有りますが、とても刺激のある楽しい思い出を持つ事が出来ました。





幹事の役を終えて

前幹事 意 島

剛

幹事退任のご挨拶をさせていただきます。
一年間ご協力いただきまして、本当にありがとうございました。会員各位の絶大なる後押しのお陰でようやく、まさにようやくここまで辿り着くことができました。思い起こせば前指名委員会の旁々が要請の来社をされたおり、私のようなものでは到底お役に立つことは叶わないと思い、逡巡いたしましたが度重なるご要請に、これは受けざるを得ないと覚悟を決めました。その際、釜中会長のお人柄を存じませんでどうなることやら、と思っていました。でも、すぐにこんな面白い融通の利く人やったんか（会長ごめんね）、と安堵いたしました。

それからも何をやるにつけ決断が早く、自在に物事を見極めていかれるお姿を拝見して、ああ私はなんて幸運にあたったんだろう、この人だったら一年はおろか一生でも付いていける、と確信しました。

おかげさな言い方ではありますが、男が惚れるってのがあるんだなあと、これは具足指名委員長に感謝せねば、

理事会の旁々にも親しくさせて戴いて私の当初の目的である「私が会員各位と懇意になる。」は完全に達成されたと思います。ご協力あらためて感謝致します。そしてご迷惑の数々申し訳ございませんでした。これからも研鑽を積みますのでお許し下さい。

最近、府議会議長の大役に就任なさって会長と親しくお会いする機会がめっきりへりました。あのさぶ～～いギャグがなつかしい今日この頃です。これにて退任のご挨拶といたします。

ありがとうございました。

大和川再生協議会河川清掃アクティビティー



ちょっと一言



輸入農産物の入荷増による 国内農産物の影響

会則副委員長 金澤正次

今、日本では中国を中心として生鮮野菜の輸入量が急増し、国内産野菜の価格が暴落している現状です。

そのため、農家経営の継続が出来なく廃業に危ぶまれているのが現状です。それに後継者不足も一つの原因です。

野菜の国内生産は、消費の減少傾向の中で輸入産は増えています。その原因として国内生産では消費のニーズに答えることが出来ない。消費者はいつでも農作物の安定供給が、あたりまえになってきたからです。

本年輸入産は、主として国産野菜の不作等を補う形で入荷されていましたが、輸入産の生産コスト安らか価格の差が、要因で入荷量が増え、輸入制限措置をかけようと動きかけはするものの現状は、すみやかに行われていないのです。

よって、生産農家の経営維持と生産力の確保が困難になり、状況が回避されません。

このまま輸入農産物が増加しつづけるならば、国内農業は衰退どころか破滅せざるおえない危機的状況になっています。

ちょっと一言



IT時代

第一副会長 中塚文雄

IT化は21世紀に欠かすことは出来ない。
中小企業では対応の遅れから政府のIT戦略に乗り遅れるところが多い。
ITバブルがはじけてもIT化は決してとまることがなく、これまで以上の猛スピードで進んでいる。

パソコンは3ヶ月単位でモデルチェンジして幼稚園児がパソコンの学習をする時代に突入している。私たちも従来からの発想から脱却してIT化を推進しなければ益々取り残されてしまうことになる。

モバイル通信の発達で携帯電話が普及して動画が簡単に送れる時代にも関わらず携帯電話を持たない人がいる。パソコン、携帯電話、メールを駆使して仕事に遊びに生かしてこそITが一般化する時代となる。

私たちライオンズクラブは国際クラブであるから更にIT化を加速させ世界のライオンメンバーがITをとおして国際的な奉仕活動を行う日も近いように思う。



国際大会の思い出

左 ケイ・フクシマ
国際会長と自クラブ村田
中 前国際会長
フランクムーア夫妻
右 中塚夫妻



ちょっと一言

日々雑観



献血委員長 楠 昭 乗

早朝起床の後、居間で新聞に目を通していると外は雨で何か耳障りな音が聞こえる。窓を開けてその音の出所を捜すと、二階屋根の短い庇から一階雨戸の戸袋の上にリズムよく落ちてくる雨音であった。作曲家のショパンは雨音から一つの曲を作ったといわれる非凡さに

比べ騒音としか聞けない凡人の悲しさである。家の設計をされた方も雨だれの音にまで計算に入っていたいなかったとみえて、これからはずっとこの音に付き合わねばならないなーと考えていると、そこへ長男がねむたそうに目をこすり乍ら二階より下りて来た。「ああ今日はゴルフやったのに、やっぱ雨か……」前日の天気予報にてある程度は予期していたものの一日中降雨の空模様にゴルフの楽しみが半減したのかも知れない。憂い顔をみているとふと子供の幼き頃、保育所へ送ってゆく際、雨が降れば小さな長靴をはいて水たまりをわざわざ探して入ってゆき大きな声で「雨々ふれふれ母さんが蛇目でお迎えうれしいなピチピチチャプチャプランランラン」と歌って元気に通所していたころを想い出して思わず苦笑してしまった。「光陰矢の如し」である。ゴルフをする者にとって嫌な雨も私達のなくてはならない大切な命の水である。雨は大地を潤し全ての命を育む。降った雨水は集まって川となり大海へとそぞぐ。この水は決して一所に止まることなく流れてゆく。「ゆく川の水はもとの水にあらずして」の文の通り、川の水は刻々と流れ、水を眼前に迎え瞬時にそれを下流へと流して眼前的水は常に新しい水である。時もまた瞬時、舜時が過去になり瞬時♪が未来に向かって進む。古人の言葉に「現在は未来を背負い未来を孕む」永遠の今である。この様な時間・空間の交わった一点を人は生き、何かをしている、それが一期の内に一度しか会うことの出来ないことである。いつどこで何をするにも常にこのことを軽んじてはならないと思う自戒をこめて、

山有れば山を観る 雨の日は雨を聴く 春夏秋冬 明日もよろし 夕べもよろし 山頭火
人生出逢いの中で何一つ無駄なものなし 合掌

アクティビティ写真集



堺少年相撲選手権大会に後援



2002年度
大和川再生協議会
大和川清掃



ゴルフ部さあ今日はどんなスコアか?



堺市母子寡婦
福祉会をUSJへ



2001.7～2002.6 アクティビティと出席率状況

8月	1.上半期地区YEアクティビティ資金	28,800
	合計 金銭1件	¥28,800
9月	1.第85回国際大会協力金	100,000
	2.堺青少年相撲選手権協賛金 労力奉仕出動者数2名	50,000
	3.堺まつり協賛金	110,000
	4.堺まつりお茶券購入	18,000
	5.クラブ単独献血 労力奉仕出動者数13名	46,725
	6.アイバンク協力金	40,000
	7.イヤーバンク協力金	12,000
	8.第85回国際大会P R協力金	40,000
	9.7R YE活動費	28,700
	合計 金銭9件 労力奉仕2件 献血1件	¥445,425
10月	1.9月23日大和川クリーン作戦の清掃のため道具購入 労力奉仕出動者数23名	12,650
	2.米国貿易センターテロ災害犠牲者救援資金	41,000
	3.クラブ単独献血10月2日実施 労力奉仕出動者数5名	
	4.クラブ単独献血10月12日実施 労力奉仕出動者数7名	
	5.環境保全を呼びかけるステッカー作成	42,000
	6.社会福祉協議会へ協賛金	100,000
	合計 金銭4件 労力奉仕3件 献血2件	¥195,650
11月	1.堺泉レオクラブ助成金	61,500
	2.堺泉レオクラブチャリティバザー商品と協力金	20,000
	3.国際レオフォーラムチャリティー募金	26,424
	4.国際平和ポスター分担金及び参加校へお礼 学校訪問8校で8件ゾーン提出で1件 労力奉仕出動者数3名	254,032
	5.堺まつり分担金 労力奉仕出動者数15名	32,550
	6.大和川再生協議会へ協賛金	50,000
	合計 金銭6件 労力奉仕12件 商品1件	¥444,506
12月	1.物故ライオンズ拠出金 @670×10月末会員数40名	26,800
	合計 金銭1件	¥26,800
2月	1.YEアクティビティ協賛金	28,080
	2.堺ハートフルランド協賛金	30,000
	3.和泉サッカーフェスティバル協賛金	10,000
	4.LCIF協力金	104,403
	5.MJF協力金 1名	133,850
	6.2月24日大津川清掃協力 労力奉仕出動者数1名	
	7.2月9日レオリレーマラソンのお手伝い 労力奉仕出動者数1名	
	合計 金銭5件 労力奉仕2件	¥306,333
3月	1.堺市役所展望ロビーに椅子5脚寄贈	638,925
	合計 金銭1件	¥638,925
5月	1.与謝野晶子短歌フォーラム協賛金	50,000
	2.リサイクル花いっぱい運動協賛金	200,000
	3.7R1Z2Z合同献血クラブ分担金	54,110
	合計 金銭3件 労力奉仕1件	¥304,110
合計	合計 金銭30件 労力奉仕15件 献血3件 物品1件	¥2,390,549

開催日	回 数	出席率	開催日	回 数	出席率	開催日	回 数	出席率
7月11日	692回	84.6%	11月11日	700回	100%	3月13日	708回	82.9%
7月25日	693回	85.0%	11月28日	701回	80.6%	3月27日	709回	80.0%
8月8日	694回	82.5%	12月12日	702回	88.9%	4月10日	710回	88.9%
8月22日	695回	100%	12月19日	703回	91.7%	4月21日	711回	100%
9月12日	696回	86.8%	1月9日	704回	91.7%	5月8日	712回	83.3%
9月23日	697回	57.9%	1月23日	705回	72.2%	5月29日	713回	78.0%
10月10日	698回	78.9%	2月13日	706回	80.6%	6月12日	714回	80.6%
10月22日	699回	70.3%	2月28日	707回	100%	6月19日	715回	100%

1年間の平均出席率 85.2%

堺陵東ライオンズクラブ委員会構成表

2002.7~2003.6

会長	柳澤 義彰	テールツイスター	梁村 隆司
前会長	釜中 与四一	会員理事	夏有民
第一副会長	中塚 文雄	理事	2年三好治
第二副会長	紙野 忠雄	理事	2年神谷順
第三副会長	岩崎 和弘	理事	1年三原宏巳
幹事会	吉川 智明	理事	1年杉林代茂
会計	大仲 康暉	理事	1年井上好郎
ライオンテーマー	米田 増巳	地区エクステンション委員	三好治雄

副会長	委員会名	委員長	副委員長	委員
第一副会長 中塚文雄	出席委員会	神谷 順	野里 勇	得津 正熙
	会員委員会・リテーション委員会	夏 有民	三原 宏巳	村田 亨一
	財務委員会	西村 英二	梁村 隆司	具足 武 (可知 学)
	計画委員会	井上 好郎	川井 敏弘	今井保太郎 (徳丸 博史)
第二副会長 紙野忠雄	PR情報会報編集者委員会 情報テクノロジー委員会	山下 行雄	意嶋 剛	岩橋伊和男
	接待指導力育成委員会 エクステンション委員会	藤井 勉	辻野 建市	三好 治雄
	会則及び付則委員会	高橋 利雄	金澤 正次	内海 弘康
	大会委員会	香川 哲	東 伸好	
	社会福祉環境保全 市民教育奉仕委員会	杉林 代茂	船本 公明	西谷 昌幸 (岩橋伊和男) (東 伸好)
第三副会長 岩崎和弘	薬害・糖尿病教育 視力保護・盲人福祉 聴力保護・言語障害者福祉 アイヘルス・献血委員会	楠 昭乗	徳丸 博史	可知 学 (西谷 昌幸) (米田 増巳)
	YE委員会・レオ委員会	米田 増巳		

PR情報委員から

皆様色々とご協力ありがとうございました。

次回30周年記念誌発行致しますので

何かと御指導下さい。

よろしく御願い致します。

第二副会長 紙野 忠雄

PR情報委員長 山下 行雄

"副委員長 意嶋 剛

"委員 岩橋伊和男